

DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2010

EXPOSICIÓN

“SI LA MUJER AVANZA EL MUNDO TAMBIÉN”

- Para conmemorar el día internacional de la mujer se han realizado diferentes actividades en el Centro.
- Se instaló una exposición referente al mundo de la mujer.
- Se motivó a los alumnos-as previamente con una película que analizaba la trayectoria de los logros de la mujer en el último siglo.
- Por clases, desde infantil hasta sexto, se trabajaron los paneles de la exposición.
- El trabajo realizado se recoge en cada clase en un dossier.
- El 1º y 2º Ciclo de Primaria dentro del Proyecto del Centro “Aprender con el periódico” buscaron noticias en la prensa sobre la celebración de este día. Luego realizarán una ficha.

La exposición ha sido cedida por la organización
“INTERED” de forma desinteresada.



